

leur avait été faite par l'Ange : *Voyant l'enfant et la Mère, ils comprirent la parole qui leur avait été dite au sujet de l'Enfant. (S. Luc, ch. II, v. 17).*

Suivons l'exemple des bergers, venons à Jésus, adorons-le sous la forme où Marie nous le montre, disons-lui avec saint Augustin : *Seigneur, montrez-moi votre visage, n'écartez point de moi votre face, car je n'ai pas d'autre désir que de contempler votre humanité; et lui-même nous répondra comme il le fit autrefois à ses apôtres; Celui qui m'aime garde mes commandements; celui qui m'aime sera aimé de mon Père; je l'aimerai et je me montrerai à lui (S. Jean, ch. XIV, v 12).*

—000—

NOUVELLES DU DIOCÈSE.

Le 24 novembre dernier Mgr. l'Évêque de St Germain de Rimouski a fait dans sa cathédrale les ordinations suivantes :

*Prêtres* : MM. Augustin Gagnon et Antoine Bérubé.

*Diacres* : MM. Sifroi Sirois et Léon Dauteuil.

M. Augustin Gagnon, professeur de Philosophie au Séminaire et économiste, est nommé aussi assistant-procureur.

M. Antoine Bérubé, professeur de Rhétorique, devient aussi assistant-directeur du Petit-Séminaire.

M. le chanoine Saucier se charge de la direction du Grand-Séminaire, à la place de M. Philippe Sylvain qui a donné sa démission et qui réside provisoirement à l'évêché.

M. Narcisse Héliodore Therriault, est nommé curé de St Honoré.

Le Rév. M. Louis Poulin, ancien curé de St Isidore, décédé le 8 du courant, était membre de la société d'une messe, section provinciale.

F. X. Cloutier, Ptre.

Pro-Secrétaire.